

# たからもの

明石市立大久保北中学校 第3学年  
学年通信 第4号  
令和5年4月20日(木)

## 3年生になって

2組 ○○○○○

中学3年生になって、もうすぐ受験なんだなと思いました。今までのテストは苦戦していたけれど、今年はテストが大事になってくるので、テスト勉強をたくさんして、高い点数をとりたいです。

クラスは、去年と一緒にクラスの人はあまりいないけれど、仲のいい子がたくさんいてよかったです。

あと1年で中学校を卒業すると考えると3年たつのが早いなと感じました。1年生や2年生で、できなかった行事などを3年生ではやりたいです。

受験生は成績が大事なので、よい成績をとりたいです。そのために、ケイタイなど見る時間があれば勉強していくたり、1年生、2年生とは違う生活をしたいです。親に迷惑がかからないように、期待に応えられるように1年間過ごしていきたいです。



4組 ○○○○○

僕が中学3年生になって頑張りたいことは、勉強と部活動の両立です。

部活動から帰ってきたあと、「疲れたし、勉強はいいや」という過ごし方をしてしまっているので、自分が3年生だということを自覚し、自分の気持ちに負けずに頑張りたいです。勉強の仕方でも、スマホを遠くに置いたり、ゲームはテストの2週間前から禁止するなど、自分に厳しく効率よく勉強します。



部活動は自分がキャプテンで、新入生がたくさん入ってくるということを聞いたので、周りを見て指示ができて「バレー部はすごいなー」と思われるようになりたいです。そして、日常生活でも挨拶をした

り、お手伝いをしたり、部活動と普段の生活を分けないようにします。

3年生は1番大変な学年だと思うけれど、いろいろな困難もみんなで協力して乗り越え、悔いのないように1日1日を大切にしていきたいです。

3組 ○○○○○

中学3年生になって、今まで以上に頑張らないといけないことは、勉強などです。今年1年間は、受験生というのもあって、予習や復習、長時間受験勉強をしたりしないといけなかつたりして、努力の1年になりそうだなと思います。目標(志望校)の情報も集めて自分を信じて、勉強していくことが大切だと分かっていても、不安になってきたり、分からなくなってしまう時があったりすることがあっても、あきらめず友だちと励まし合ったりして、乗り越えていきたいです。最高の1年にするために自分自身がやるべきことは、1日1日を大切にし、一瞬一瞬を楽しみ、優しさを忘れずに笑顔で過ごしていきたいです。新たにチャレンジしようと思うことは、中学校生活最後なので、色んな人(友達やあまりしゃべったことがない人など)としゃべったりして、北中の3年生と一緒に過ごしていきたいです。つい前まで、中学2年生だったのに、学年の真ん中で楽しかったのに、もう気付けば中学3年生、受験生で、やらないといけないことはあるのに、何をすれば正解なのかが分からぬでいるけど、周りの人間に聞いたりして頑張っていきたいし、中3でも中2と同じくらい、それよりもっと楽しいことがあると信じて過ごしていきたいです。



## 保護者会が開催されました

昨日(19日)、学年保護者会が開催されました。断続的な雨の影響で足下が悪いなか、たくさんの参加をいただき、ありがとうございます。当日配布の資料につきましては、参加できなかったご家庭にもお子様を通じてお届けします。ご不明の点などございましたらお早めにお問い合わせください。これからもご協力の程よろしくお願ひいたします。

